

ECONOMÍA / ORGANIZACIÓN SOCIAL

Cientos de trabajadores protestaron este lunes exigiendo el Fin de las AFPs.

El Ciudadano · 3 de abril de 2012





Cientos de trabajadores se sumaron a la convocatoria de sus dirigentes sindicales y protestaron contra las AFPs en Santiago, Los Andes, Valparaíso, Chillán y Concepción.

En Santiago marcharon ayer encabezados por los dirigentes Raúl de la Puente de la ANEF, Cristian Cuevas, de la Confederación de trabajadores del Cobre y Luis Messina de la Confederación de Sindicatos de trabajadores bancarios, cerca de 500 personas se reunieron en la Plaza de Armas para denunciar el fracaso del sistema de AFP, que en la práctica ha generado enormes pérdidas de los fondos previsionales a los trabajadores chilenos y grandes riquezas a un par de decenas de grupos económicos, Cristian Cuevas señaló, “Hoy los trabajadores están exigiendo poner fin al fraude legal más grande que existe en Chile que es el sistema de AFP, haciéndose necesario volver a un verdadero sistema de seguridad social, un

sistema basado en la solidaridad entre trabajadores activos con los que ya no están en condiciones de trabajar, no es posible permitir un sistema en el cual un trabajador al jubilar quede pobre automáticamente percibiendo menos de un tercio de la que ganaba como sueldo". La actividad continuó con una Marcha por el paseo Ahumada en la que los diversos manifestantes gritaban consignas como "AFP AFP otra herencia de Pinochet" , Gonzalo Cid Economista de Fundación Cenda hizo ver "Hoy las AFP están recaudando el 100% de las cotizaciones haciendo creer que es un sistema privado eficiente, pero la verdad que el 60% de las pensiones que ellos han pagado durante toda su historia se hace con Fondos públicos que reciben por medio de diversos subsidios estatales, esto es una vergüenza para el país y una gran estafa para los trabajadores y trabajadoras ". El acto terminó sin incidentes en Alameda con el Paseo Ahumada.

Luis Messina invitó para el próximo miércoles 4 de abril, en el salón de honor del ex Senado, se llevará a cabo un seminario, organizado por la Confederación de Sindicatos Bancarios con el título "Hacia una nueva previsión. No más AFP". El seminario, abierto para todo público, está previsto desde las 9.30 hasta las 13.30 horas. Los organizadores han informado que ya hay cerca de 280 inscritos, en su mayoría dirigentes sindicales.

El Ciudadano

Fuente: El Ciudadano